

FORMULA RENAULT 3.5 SERIES

CHARLES PIC

Communiqué de presse du 22 octobre 2008
World Series by Renault, Barcelone, 18 & 19 octobre 2008
16^{ème} et 17^{ème} manches de la Formula Renault 3.5 Series

Un trophée mérité

A Barcelone, Charles Pic s'est vu remettre le trophée du meilleur débutant de la Formula Renault 3.5 lors de la grande soirée de gala de la World Series by Renault. Une récompense méritée pour un rookie de 18 ans seulement qui ne s'est pas contenté d'apprendre en 2008 : le pilote de l'équipe de France FFSA est monté quatre fois sur le podium, dont deux fois sur la première marche, il a signé une pole position ainsi que deux meilleurs tours en course, et se classe 6^{ème} au championnat. A cela s'ajoute l'intense satisfaction d'avoir apporté sa pierre au titre par équipes remporté par Tech 1 Racing.

Sur le Circuit de Catalunya, Charles a fait une nouvelle fois étalage de sa détermination en course, après avoir connu une mésaventure plutôt désagréable aux essais. « Je venais de prendre la piste pour les qualifications sous la pluie, quand j'ai vu le drapeau bleu à l'approche du virage n°4. J'ai jeté un coup d'œil dans le rétro, et au moment de freiner, la voiture m'a échappé et a glissé dans le bac à graviers. »

Le fait de se voir relégué à la dernière place sur la grille de départ de la course 1 a au moins le mérite de simplifier à l'extrême la question de la stratégie. L'attaque s'impose dès l'extinction des feux. Quatre pilotes ne franchissent pas le cap du premier tour, et Charles en déborde six autres pour pointer 15^{ème} en début de course. Il se débarrasse ensuite coup sur coup de Cunill, Tappy, Sanchez et Marsoin puis le vol plané de Bonanomi lui offre la 8^{ème} place qui sera sienne à l'arrivée. Au passage, Charles a signé le 2^{ème} temps en course.

Ces trois points bien gagnés s'accompagnent d'une remontée vers le milieu de la grille de départ de la deuxième course. Charles gagne deux places au premier tour, et procède au changement de pneus obligatoire au tiers de la distance. Une fois l'ensemble des arrêts effectués, le pilote Tech 1 Racing s'attaque avec succès à Albuquerque, pour prendre une nouvelle 8^{ème} place.

« Sur l'ensemble de la saison, je suis satisfait des performances mais j'ai commis quelques erreurs qui m'ont empêché de viser le podium final » concluait Charles au soir de l'épreuve de Barcelone. Le bilan 2008 est toutefois très positif compte tenu de son expérience, qui se limitait à deux années de sport automobile en Formule Campus puis en Formula Renault 2.0. Les résultats et la manière dont ils ont été obtenus présagent bien d'une deuxième saison en Formula Renault 3.5 Series, qui, si elle se confirme, ne pourra avoir d'autre objectif que de remporter le titre !



photos future racing



Les lauréats de la Formula Renault 3.5 Series fêtés à Barcelone:
Simon Abadie, le team-manager de Tech 1 Racing, Julien Jousse, Giedo Van der Garde,
Fabio Carbone et Charles Pic, meilleur Rookie.



Contact presse:
Romain Didier future racing commm
futureracing@yahoo.fr
+33(0)6.10.65.30.16 / +33(0)2.47.55.67.79

FFSA
EQUIPE DE FRANCE
2008 CIRCUIT

AUTO SPORT
ACADEMY